



Die Herausforderung beim Traillaufen um Suhl besteht nicht im Kampf um Minuten oder Sekunden, sondern um das Erlebnis und die Bewältigung von besonderen und natürlichen Streckenverläufen. Fotos: Team STT

Auf den Pfaden von Wichteln, Riesen und Helden

Premiere des SÜDTHÜRINGENTRAIL am 9. September in Suhl



Die Strecke führt an vielen versteckten Sehenswürdigkeiten vorbei.

Von Lars Lützkendorf

SUHL ■ Der bekannte Suhler Ultramarathon-Läufer Mirko Leffler und seine Frau Tina, veranstalten im Namen des Ultrarunner-Teams am 9. September 2017 den ersten SÜDTHÜRINGENTRAIL. Die Strecke führt auf naturbelassenen Wegen durch die Wälder, rund um die Stadt Suhl. Interessenten haben die Möglichkeit in drei Kategorien zu starten:

- Wichteltrail (17,4 km)
- Riesentail (47,5 km)
- Heldentail (64,9 km)

Geschichte des Suhler Bergbaus als Motivation

Die Strecke verläuft auf engen Pfaden in einer sagenumwobenen Region, wo einst Bergleute nach Eisenerz gruben. „Diese Aura sollen Läufer zusätzlich zum Krafttanken nutzen. Damit wird der SÜDTHÜRINGENTRAIL zu ihrem ganz besonderen Erlebnis“, motiviert Mirko Leffler zum Mitmachen. Inspiriert wurden die Veranstalter

ebenfalls durch frühere traditionsreiche Läufe rund um Suhl, wie z.B. den „Bärenfanglauf“.

„Der SÜDTHÜRINGENTRAIL ist für die Sportler und die Region ein Gewinn“, sind sich die



Streckentest: Kein Berg zu hoch, keine Kehre zu steil.

Mitglieder des Ultrarunner-Team einig. Viel Wert wird gemeinsam mit dem in Suhl ansässigen Unternehmen wta Carsten Weser GmbH, das als Hauptsponsor gewonnen werden

konnte, auf umweltschonende Aspekte gelegt. „Die Strecken wurden mit dem Forstamt abgestimmt und Verpflegungsstationen als ‚wta-Umweltzonen‘ gekennzeichnet“, betont Leffler.



Passendes Logo: Ein Wichtel läuft durch das ‚Grüne Herz Deutschlands‘.

Du willst dabei sein?

Der Start- und Zielbereich befindet sich im Gewerbepark SIMSON. Neben einem bunten Programm wird es u.a. eine Laufmesse sowie eine Pasta-Party am Vorabend geben. Nicht nur den Siegern winken spezielle Pokale – alle Finisher erhalten neben der originellen Medaille auch ein Shirt, eine Urkunde und ein Überraschungspräsent. Aktuell liegen bereits über 50 Anmeldungen vor, so u.a. vom Rennsteiglaufsieger des Jahres 2015, Wolf Jurkschat, der sich dieses Highlight ebenfalls nicht entgehen lassen möchte. Interessierte Läufer können sich unter suedthuringentrail.de über alle Details der Veranstaltung informieren. Speziell für Frühentschlossene gibt es bis zum 31. März einen Anmeldeabatt.